
ATA Nº. 033/2019 

 
Aos dezessete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, às vinte 

horas, reuniram-se os Vereadores, em Sessão Ordinária, na Câmara Municipal de 
Taquaruçu do Sul. Primeiramente o Vereador GERSON LUÍS DA ROSA, Presidente do 
Legislativo, cumprimentou os colegas Vereadores, demais pessoas presentes e contando 
com o número regimental de Vereadores, invocou a proteção de Deus e declarou aberta 
a Sessão Ordinária. Posteriormente solicitou ao Vereador EVERALDO DUARTE DA 
SILVA, Primeiro Secretário, para que procedesse a leitura da Ata da Sessão anterior, a 
qual foi aprovada por unanimidade. A seguir, passou-se para a leitura da matéria constante 
na Ordem do Dia, sendo a seguinte: Matéria do Poder Executivo: Emenda nº 001/2019 

ao Projeto de Lei nº 043/2019, aprovada por unanimidade, juntamente com o Projeto 

de Lei nº 043/2019, que “Dispõe sobre o desconto para pagamento de IPTU e taxas 
correlatas do exercício de 2020, e dá outras providências”; Projeto de lei nº 044/2019, 
que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a prorrogar a vigência dos contratos por 
prazo determinado de excepcional interesse público de duas Servidoras de Educação 
Infantil, e dá outras providências”, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 

045/2019, que “Altera dispositivos da Lei Municipal nº 1.657, de 8 de agosto de 2018, 
que Estabelece o Plano de Carreira dos Servidores do Quadro Geral do Município institui 
o respectivo quadro de cargos e funções públicas e dá outras providências”, aprovado por 
unanimidade; Projeto de Lei nº 046/2019, que “Altera dispositivos da Lei Municipal nº 
1.644, de 14 de junho de 2018, que Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar 
convênio de mútua cooperação, com a Sociedade Filantrópica São Roque de Taquaruçu 
do Sul, e dá outras providências”, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 

047/2019, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal abrir crédito adicional especial 
para incluir conta orçamentária de receita, de despesa e fonte de recurso, no orçamento 
municipal, e dá outras providências”, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 

048/2019, que “Altera dispositivos da Lei Municipal nº 111, de 30 de julho de 1990, que 
dispõe sobre o Regime Jurídico dos Servidores Públicos do Município e dá outras 
providências”, aprovado por unanimidade, sendo que o Vereador Regis Pessotto se 
absteve de votar; Projeto de Lei nº 049/2019, que “Define situação como de excepcional 
interesse público e autoriza a contratação temporária por prazo determinado de sete 
professores de Educação Infantil, e dá outras providências”, aprovado por unanimidade; 
Matéria do Poder Legislativo: Projeto de Resolução nº 008/2019, que “Transfere 
recursos orçamentários do Poder Legislativo ao Poder Executivo e dá outras 
providências”, aprovado por unanimidade. Havendo Vereadores inscritos para 
pronunciamento, passou-se inicialmente a palavra ao Vereador HERMES LUIZ 
ARGENTA que primeiramente cumprimentou o Presidente, os colegas Vereadores e 
demais pessoas presentes e ouvintes. Cumprimentou mais uma vez o colega Vereador 
Elemar que vinha nos anos passados na tribuna, colega Vereador há 15 anos atrás, 
destacando que era uma alegria estar com ele hoje, pois poderia ser a última eleição sua. 
Comentou sobre as eleições da noite, ressaltando que poderia haver apenas uma chapa na 
Casa, mas havia democracia e o Vereador era livre para fazer o que bem entendesse. 
Agradeceu quem havia votado nele nas outra eleição e pediu desculpas se não pôde votar 



nesta, destacando que as eleições virão e as sessões da câmara continuam até o fim do 
ano de 2020.  Disse que não adiantava vir com pressão, dizendo que tinha que votar em 
uma chapa só justificando que daria desunião. Afirmou que não daria, pois havia feito 
uma parceria com o Executivo Municipal até o final de 2020, e ficaria registrado na Casa, 
que se algo viesse a acontecer da presente sessão em diante na administração municipal, 
pois poderia ocorrer, era secretários sendo exonerados de cargo por motivos da eleição 
desta noite. Falou que ficaria registrado o que iria acontecer porque a votação seria em 
sequência, podendo ser as demissões a partir da próxima semana, ou mês que vem ou 
ainda a partir de 2020. Ressaltou que tinham uma coligação e independente do voto, havia 
democracia, independente de quem colocasse chapa, mesmo que tivesse tido acordos, 
pois acordos podem ser rompidos. Falou que não adianta vir na Casa e dizer que vai votar 
em fulano de tal, que vão marcar uma eleição de consenso na próxima semana ou no 
próximo ano fazer consenso, ou pode chegar março, junho e dois, três candidatos colocar 
duas ou três chapas no Município. Referiu que era para ficar bem claro isso, que se viesse 
ocorrer coisa irregular daqui para frente, podiam muito bem fazer a denúncia no 
Ministério Público. Falou que não tinha nada contra o que estava sendo feito na Casa, 
pois achava que os Vereadores tinham a livre democracia para o que der e vier. Disse que 
tinha feito uma chapa no dia de hoje e pediu para que os colegas da chapa votarem na 
chapa, pois não estariam votando em si próprios mas estariam votando para o próximo 
presidente e secretários para a próxima eleição de janeiro em diante e assim trabalhar 
unidos para o município. Por fim, deixou registrado um feliz natal e próspero ano novo a 
todos os munícipes, Vereadores e administração municipal. A seguir passou-se para o 
pronunciamento do Vereador RENATO DALL’ ASTA, que primeiramente 
cumprimentou a todos os presentes em especial o Vereador Elemar, bem como sua filha, 
assessor, secretária e demais ouvintes. Agradeceu a Deus por mais um ano como Vereador 
e mais um ano junto com sua família. Disse para toda a população de Taquaruçu do Sul 
que agora teria uma rescisão de 30 (trinta) dias, mas estava à disposição de quem 
precisassem alguma reinvindicação, pois estaria em casa, não iria viajar e poderiam 
chegar lá para ver alguma coisa e se preciso fosse, ver alguma coisa na Prefeitura, junto 
ao Prefeito ou secretários, pois o serviço de Vereador ele estaria fazendo igual. Agradeceu 
mais uma vez o apoio que teve, com a Vereadora Sirlei ter assumido a Secretaria e ele 
assumido como Vereador. Por fim, desejou aos colegas Vereadores e a todos os 
Munícipes, um feliz natal e um próspero 2020, com muita paz, saúde, e realizações. Foi 
realizada a eleição para a nova Mesa Diretora da Câmara Municipal de Vereadores para 
o ano de 2020, que ficou assim composta: PRESIDENTE: Hermes Luiz Argenta, VICE-
PRESIDENTE:  Marciano Rodrigo Gambin, 1º SECRETÁRIO: Regis Pessotto e 2º 
SECRETÁRIO: Volnei Lapazini, sendo eleita com 5 (cinco) votos favoráveis e 4 (quatro) 
votos para a chapa 01. Por fim, foi designada comissão representativa, ficando composta 
pela Mesa Diretora e pelos Líderes de Bancada do PSDB, PSB, PP, PDT e pelo Vereador 
Gerson Luís da Rosa. Na sequência o Presidente do Legislativo destacou os trabalhos 
realizados na Casa durante o ano de 2019, prestou contas dos gastos e sobras 
orçamentárias do Legislativo, e destacou que a Câmara estará em recesso no mês de 
janeiro do ano de 2020, voltando a se reunir ordinariamente no dia 04 de fevereiro do ano 
de 2020. E, não tendo nada mais a tratar, o Presidente encerrou a presente Sessão 



Ordinária, sendo que esta ata, depois de aprovada vai assinada por ele demais Vereadores 
presentes. Taquaruçu do Sul, 17 de dezembro de 2019.  
Presidente: Gerson Luís da Rosa 

Vice-Presidente: Volnei Lapazini  
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